

Fallece nuestro compañero Ángel Montalvo, presidente de la Asociación de Empresarios de Estaciones de Servicio de Cuenca

Madrid, 9 de julio de 2017.- La Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES) lamenta el fallecimiento ayer, 8 de julio, en Madrid, de Ángel Montalvo, presidente de la Asociación de Empresarios de Estaciones de Servicio de Cuenca.

Después de haber sido velados en el tanatorio de la M-40 de Madrid, los restos de Ángel Montalvo recibirán sepultura hoy, 9 de julio, en la localidad conquense de Horcajo de Santiago.

Ángel Montalvo tuvo siempre una participación muy activa en la Asociación de Empresarios de Estaciones de Servicio de Cuenca, así como en la Asociación Provincial de Distribuidores de Gasóleos y en CEOE CEPYME Cuenca, donde desarrolló un importante trabajo dentro de los órganos de dirección, perteneciendo a su Comité Ejecutivo y a su Junta Directiva.

En nombre de todos los asociados a la CEEES, su presidente, Jorge de Benito, quiere transmitir públicamente sus condolencias a familiares y amigos: "Hoy es un día muy triste para quienes formamos parte de la CEEES. Ángel fue un gran empresario, comprometido en la defensa de las estaciones de servicio de su provincia e implicado en el mundo asociativo. Y por encima de todo, fue una gran persona. Ángel, allí donde estés recibe un fuerte abrazo de todos tus compañeros de la Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio. Descansa en paz".

Más información

CEEES / 91 563 54 03 / ceees@ceees.com